

学校教育目標：豊かな人間性をもつ たくましい児童を育成する

【思いやりのある子】【よく考えてやりぬく子】【すすんで学ぶ子】【元気に遊ぶ子】

校報

米来だより

令和3年1月8日

真庭市立米来小学校



明けまして おめでとうございます

「継続は力なり」



新しい年を迎えました。保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、ご家族とともに、お健やかな新年を迎えられたこととお慶び申し上げます。新型コロナウイルスの感染予防のため、ご家庭で静かなお正月を迎えられたことと拝察いたします。

昨年中は、本校教育活動に温かいご支援をいただき、誠にありがとうございました。今学期もどうぞよろしくお願いいたします。

13日間の冬休みを終え、いよいよ3学期が始まりました。静かだった校舎は、子どもたちの笑顔と元気な声で活気に溢れています。今学期は、55日間（6年生は53日間）と大変短いですが、今の学年のまとめをしたり、次の学年に上がる準備をしたり、とても大切な学期です。一日一日の学習や生活を大切に、充実した3学期にしてほしいと思います。

今年が丑年です。丑（うし）は、十二支の中でも一番動きがゆっくりで、歩くのが遅いことから、丑年は「一步一步コツコツと着実に基礎を積み上げていく年」だそうです。

始業式では、子どもたちに「継続は力なり」、「どんな小さなことでもコツコツと努力し続ければ、必ずそれはやがて大きな力となる。」というお話をしました。

話の中で、元プロ野球選手でアメリカのメジャーリーグでも活躍したイチロー選手を紹介しました。日本とアメリカを合わせて4367本安打という世界記録をつくったイチロー選手は、よく「天才プレーヤー」と呼ばれることもありましたが、実はとっても努力家で人一倍練習をしていた選手だったのです。小学校時代から、将来、プロ野球選手になるというしっかりした目標をもち、努力し続けたことを伝えました。



しかし、続けて頑張っても、すぐうまくいくとは限りません。できなくても、うまくいかなくても、頑張り続けることが大切です。3学期は、自分の目標に向けて「続けて頑張ること」、大人になっても役に立つ「大きな力」をつけて欲しいと願っています。



始業式の日の業間休み

雪の中を元気いっぱい遊ぶ子どもたち

お知らせ

令和3年4月より、隣接する米来幼稚園が「米来こども園」になり、現在の2年保育から3年保育となります。それに伴い、保育室の増築工事が始まります。

工事期間は、**令和3年1月13日～3月25日**の予定です。

その間、園庭が使えないため、幼稚園児が小学校のグラウンドや体育館を使って活動することがあります。また、工事車両等も出入りしますので、児童にも注意して通行するように指導します。ご家庭や地域の皆様も、来校される時は、お気をつけください。

工事に関してお気づきの点がございましたら、真庭市役所子育て支援課までお願いします。

3 学期始業式の様子

Zoom(ズーム)を使って、職員室と校長室から各教室にリモートで始業式を行いました。



姿勢良く集中してお話を聞いていました。敬礼も丁寧にできました。

◆ 1月の主な行事 ◆

- 7日(木) 3学期始業式、給食開始、短縮④
- 13日(水) 読み聞かせ(低・高)
- 14日(木) 代表委員会
- 15日(金) 教育相談日
- 20日(水) 集金日
- 22日(金) 米来っ子フェスティバル
- 25日(月)～29日(金) 給食週間
- 25日(月) 給食感謝集会
- 27日(水) 一斉下校 14:40
(職員研修のため)
- 28日(木) 委員会・学校保健委員会
15:00～15:45



◆ 2月の主な行事 ◆

- 4日(木) クラブ・3年クラブ見学
- 10日(水) 読み聞かせ(低・中)
- 16日(火) 6年短縮④
(久世中学校入学説明会)
- 18日(木) 代表委員会
- 19日(金) 教育相談日
入学説明会・新入生体験入学
13:30～15:00
- 25日(木) 委員会
- 27日(土) 家族参観日・短縮③
8:40～9:25 1・4・5年 参観授業
9:35～10:20 1・4・5年 学級懇談
10:30～11:15 2・3・6年 参観授業
11:20～12:05 2・3・6年 学級懇談
11:20 一斉下校

★地域の皆様、見守り隊の皆様、子どもたちの安全・安心のために、ご自身の時間を割いて、車でパトロールをしてくださったり、一緒に歩いてくださったり、温かい声かけをしていただいたり、誠にありがとうございます。今年もどうぞよろしく願いいたします。

★ペットボトルのキャップも、引き続き集めておりますので、ご協力よろしく願いいたします。